

ABSTRAK

Aulia Laily Maulinda, 12101183081, Penetapan Harga Pada Portal Pengadaan Barang Dan Jasa Satuan Pendidikan Siplah Dalam Perspektif Hukum Ekonomi Syariah (Studi Kasus Taman Kanak-Kanak Di Kecamatan Tulungagung), Hukum Ekonomi Syariah, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Pembimbing Dr. Hj. Nur Fadhillah, S.H.I., M.H.

Kata Kunci: hukum ekonomi syariah, penetapan harga, pengadaan barang dan jasa

Pengadaan barang dan jasa pada satuan pendidikan harus dilakukan melalui portal Sistem Informasi Pengadaan Sekolah (SIPLah). Namun, pada prakteknya masih ada penetapan harga yang mengandung unsur ketidakadilan dan ketidaksesuaian kualitas barang atau jasa yang ditawarkan. Penetapan harga pada portal pengadaan barang dan jasa satuan pendidikan menjadi isu yang menarik untuk dikaji menggunakan perspektif hukum ekonomi syariah.

Fokus dari penelitian ini adalah: 1) Bagaimana penetapan harga pada portal SIPLah dalam pengadaan barang dan jasa Taman Kanak-Kanak di Kecamatan Tulungagung? 2) Bagaimana tinjauan hukum ekonomi syariah terhadap penetapan harga pada portal SIPLah dalam pengadaan barang dan jasa Taman Kanak-kanak di Kecamatan Tulungagung?

Penelitian ini adalah penelitian kualitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara mendalam, dan dokumentasi. Analisis data menggunakan analisis data kualitatif. Triangulasi digunakan untuk pengecekan keabsahan data.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Penetapan harga pada portal SIPLah dalam pengadaan barang dan jasa Taman Kanak-Kanak di Kecamatan Tulungagung dilakukan oleh pihak penjual/penyedia. Namun pihak penjual adakalanya memberikan harga yang lebih tinggi dibandingkan harga pasar dan menggunakan nilai rupiah nominal kecil. Kondisi ini merugikan lembaga satuan pendidikan Taman Kanak-Kanak sebagai pihak pembeli. Meskipun ada proses negosiasi antara pihak penjual dan pembeli berkaitan harga, namun tidak ada jaminan bahwa harga akan mengalami perubahan sesuai kesepakatan. Pada akhirnya, konsumen harus menerima harga barang tersebut meskipun tidak sesuai dengan harapan konsumen. 2) Berdasarkan hukum ekonomi syariah, penetapan harga pada portal SIPLah dalam pengadaan barang dan jasa Taman Kanak-kanak di Kecamatan Tulungagung yang dilakukan secara online tidak sesuai dengan prinsip syariat Islam dan etika bisnis yang telah diajarkan oleh Rasulullah SAW. Pada beberapa kasus terjadi transaksi yang batal dikarenakan kesalahan baik penjual ataupun pembeli. Ketidaktelitian operator lembaga dalam memasukkan data sekolah pada Portal SIPLah menimbulkan perbedaan dengan data sekolah yang ada di DAPODIK. Pihak penyedia juga melakukan kesalahan dengan menawarkan harga yang tidak sesuai pasar serta memberikan barang dengan kualitas yang berbeda dari kualitas yang ditawarkan pada pembeli. Kecacatan pada syarat sah jual beli menyebabkan jual beli antara pihak sekolah dan penyedia termasuk pada jual beli fasid.

ABSTRACT

Aulia Laily Maulinda, 12101183081, Pricing on the Portal of Procurement of Goods and Services for the SIPLah Education Unit in the Perspective of Sharia Economic Law (Case Study of Kindergartens in Tulungagung District), Sharia Economic Law, Faculty of Sharia and Law, State Islamic University Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Supervisor Dr. Hj. Nur Fadhilah, SHI, MH

Keywords: sharia economic law, pricing, procurement of goods and services

Procurement of goods and services in educational units must be carried out through the School Procurement Information System (SIPLah) portal. However, in practice there is still pricing that contains elements of injustice and discrepancies in the quality of the goods or services offered. Pricing at the portal for the procurement of goods and services for educational units is an interesting issue to study using the perspective of sharia economic law.

The focus of this research is: 1) How is the price determined on the SIPLah portal in the procurement of goods and services for Kindergartens in Tulungagung District? 2) What is the review of sharia economic law regarding price fixing on the SIPLah portal in the procurement of goods and services for Kindergartens in Tulungagung District?

This research is a qualitative research. Data collection techniques used are observation, in-depth interviews, and documentation. Data analysis used qualitative data analysis. Triangulation is used to check the validity of the data.

The results of the study show that: 1) Pricing on the SIPLah portal in the procurement of goods and services for Kindergartens in Tulungagung District is carried out by the seller/provider. However, the seller sometimes gives a higher price than the market price and uses a small nominal rupiah. This condition is detrimental to the Kindergarten educational unit as the buying party. Even though there is a negotiation process between the seller and the buyer regarding the price, there is no guarantee that the price will change according to the agreement. In the end, the consumer must accept the price of the item even if it is not in accordance with consumer expectations. 2) Based on sharia economic law, price fixing on the SIPLah portal in the procurement of goods and services for Kindergartens in the Tulungagung District which is carried out online is not in accordance with the principles of Islamic law and business ethics that have been taught by Rasulullah SAW. In some cases, an invalid transaction occurs due to the fault of either the seller or the buyer. The inaccuracy of institutional operators in entering school data on the SIPLah Portal has resulted in differences from the existing school data in DAPODIK. The provider also makes the mistake of offering prices that are not in accordance with the market and providing goods with a different quality than the quality offered to the buyer. Flaws in the legal terms of buying and selling cause buying and selling between schools and providers, including fasid buying and selling.

الملخص

أوليا ليلي موليندا ، 12101183081 ، التسعير على بوابة شراء السلع والخدمات لوحدة التعليم SIPLah في منظور القانون الاقتصادي الشرعي (دراسة حالة لرياض الأطفال في منطقة تولونغاغونغ) ، القانون الاقتصادي الشرعي ، كلية الشريعة والقانون ، جامعة ولاية سيد علي رحمة الله الإسلامية ، تولونغاغونغ ، مستشاردكتور. هجرية. نور فضيلة ، ليسانس قانون اسلام مستشار ماجستير قانون.

الكلمات المفتاحية: القانون الاقتصادي الشرعي ، التسعير ، شراء السلع والخدمات

يجب أن يتم شراء السلع والخدمات في الوحدات التعليمية من خلال بوابة نظام معلومات المشتريات المدرسية (SIPLah). ومع ذلك ، من الناحية العملية ، لا يزال هناك تسعير يحتوي على عناصر الظلم والتباين في جودة السلع أو الخدمات المقدمة. يعد التسعير في البوابة الإلكترونية لشراء السلع والخدمات للوحدات التعليمية مسألة مثيرة للاهتمام للدراسة باستخدام منظور الشريعة الاقتصادية.

يركز هذا البحث على: (1) كيف يتم تحديد السعر على بوابة SIPLah في شراء السلع والخدمات لرياض الأطفال في منطقة تولونغاغونغ؟ (2) ما هي مراجعة القانون الاقتصادي الشرعي فيما يتعلق بتثبيت الأسعار على بوابة SIPLah في شراء السلع والخدمات لرياض الأطفال في منطقة تولونغاغونغ؟

هذا البحث هو بحث نوعي. تقنيات جمع البيانات المستخدمة هي المراقبة والمقابلات المتعمقة والتوثيق. استخدم تحليل البيانات تحليل البيانات النوعية. يستخدم التثليث للتحقق من صحة البيانات.

تظهر نتائج الدراسة ما يلي: (1) يتم تنفيذ التسعير على بوابة SIPLah في شراء السلع والخدمات لرياض الأطفال في منطقة تولونغاغونغ من قبل البائع / المزود. ومع ذلك ، فإن البائع يعطي أحياناً سعراً أعلى من سعر السوق ويستخدم روية رمزية صغيرة. هذا الشرط يضر بالوحدة

التعليمية في رياض الأطفال بصفتها الطرف المشتري. على الرغم من وجود عملية تفاوض بين البائع والمشتري بشأن السعر ، فلا يوجد ضمان بأن السعر سيتغير وفقاً للاتفاقية. في النهاية ، يجب على المستهلك قبول سعر العنصر حتى لو لم يكن متوافقاً مع توقعات المستهلك. (2) استناداً إلى القانون الاقتصادي للشريعة الإسلامية ، فإن تحديد الأسعار على بوابة SIPLah في شراء السلع والخدمات لرياض الأطفال في منطقة تولونغونغ والتي يتم تنفيذها عبر الإنترنت لا يتوافق مع مبادئ الشريعة الإسلامية وأخلاقيات العمل التي تم تدريسها من قبل رسول الله صلى الله عليه وسلم. في بعض الحالات ، تحدث معاملة غير صالحة بسبب خطأ البائع أو المشتري. أدى عدم دقة المشغلين المؤسسين في إدخال بيانات المدرسة على بوابة SIPLah إلى اختلافات عن بيانات المدرسة الموجودة في دابوديك. كما يخطئ المزود في عرض أسعار لا تتماشى مع السوق وتقديم سلع بجودة مختلفة عن الجودة المعروضة على المشتري. تؤدي العيوب في الشروط القانونية للشراء والبيع إلى البيع والشراء بين المدارس ومقدمي الخدمات ، بما في ذلك البيع والشراء الفاسد.